

Sehr geehrter Herr Popfinger,

gerne bestätige ich Ihnen auch schriftlich die positiven Erfahrungen, die ich seit zwei Monaten mit meinem Öl-Vitalbett gemacht habe.

Wie Sie wissen, war ich über 10 Jahre lang ein eingefleischter Wasserbett-Fan. Aber schon nach dem ersten Probeliegen auf einem Öl-Vitalbett war ich so begeistert und von den Vorteilen gegenüber einem Wasserbett so sehr überzeugt, dass ich mich sofort entschlossen habe, eines zu kaufen. Der Liegekomfort ist noch besser als im Wasserbett, weil das Öl-Vitalbett am Kopfende keine Spannung hat und weil man auch in Sekundenschnelle auf Knopfdruck den Härtegrad verändern kann. Wenn ich den Härtegrad meines Wasserbetts verändern wollte, musste ich entweder Wasser auffüllen oder ablassen, was ziemlich lästig war. Auch das Beziehen des Öl-Vitalbettes ist sehr leicht (beim Wasserbett war es immer ein Kraftakt), da die Matratze nur 12 kg wiegt. Wegen des geringen Gewichts der Matratze kann ich mein Bett auch leicht verstellen, was bei meinem Wasserbett mit 350 Liter Wasserinhalt praktisch unmöglich war.

Ein großer Vorteil meines Öl-Vitalbettes gegenüber einer herkömmlichen Matratze ist, dass ich manchmal bis zu 4 Stunden schlafe, ohne aufzuwachen und ohne irgendwelche Druckstellen zu verspüren. Dadurch wechsle ich bei ca. 8 Stunden Schlaf meine Schlafposition höchstens 3 bis 4 Mal. Da ich seit einigen Jahren an Mastodynie leide, kann ich trotzdem auf dem Bauch schlafen (was ich sehr gerne mache), weil ich im Öl-Vitalbett durch eine optimale Druckverteilung keine Schmerzen habe. Auf einer herkömmlichen Matratze könnte ich weder auf dem Bauch, noch auf der Seite liegen ohne Schmerzen zu haben. Da sich mein Öl-Vitalbett, wie mein altes Wasserbett, in optimaler Weise dem Körper anpasst, hatte ich noch nie Rückenschmerzen und ich bin überzeugt, dass ich auch in Zukunft keine Rückenschmerzen haben werde.

Mit freundlichen Grüßen

Teodora Ungureanu